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CBHSF - CÂMARA CONSULTIVA REGIONAL 

DO ALTO SÃO FRANCISCO - CCR ALTO SF 

ATA DA REUNIÃO DA CÂMARA CONSULTIVA REGIONAL DO ALTO SÃO FRANCISCO  

CCR ALTO SF - 30 DE SETEMBRO DE 2014  

Aos 30 dias do mês de setembro de 2014, às 9h00, reuniu-se a Câmara Consultiva Regional do Alto 1 

São Francisco - CCR Alto SF, na sede da AGB Peixe Vivo, situada à rua Carijós, nº 166, 5º andar, 2 

Centro - Belo Horizonte/MG. Participaram os seguintes representantes titulares: João Carlos de 3 

Melo, IBRAM - Instituto Brasileiro de Mineração; Wagner Soares Costa, FIEMG - Federação das 4 

Indústrias do Estado de Minas Gerais; Jadir Silva de Oliveira - SINDAÇUCAR; Adson Roberto 5 

Ribeiro, Associação da Bacia do São Pedro; Renato Junio Constâncio, CEMIG; Lessandro Gabriel 6 

da Costa, ASF - Associação Ambientalista do Alto São Francisco; Silvia Freedman Ruas Durães, 7 

Instituto OPARÁ; José Valter Alves - Associação Comunitária Sobradinho II; Raquel Pereira de 8 

Souza - COMLAGO; Márcio Tadeu Pedrosa, ABES/MG - Associação Brasileira de Engenharia 9 

Sanitária e Ambiental - Seção Minas Gerais; Luciano de Sousa Lino, Prefeitura Municipal de 10 

Pompéu/MG; Altino Rodrigues Neto - CBH Entorno da Represa de Três Marias; Marcos Vinícius 11 

Polignano - CBH Velhas; Sirléia Márcia de Oliveira Drummond - CBH Jequitaí e Pacuí; Júlio 12 

César Ayala Barreto - CBH Urucuia. Participaram os seguintes representantes suplentes: 13 

Eduardo Luiz Rigotto - COPASA; Marisa Arantes Teixeira - Bambuí Bioenergia; Antônio 14 

Eustáquio Vieira - MOVER, Movimento Verde de Paracatu/MG; Dayse Maria Aparecida da 15 

Fonseca - Associação dos Apicultores de Engenheiro Navarro/MG; Regina Célia Greco Santos, 16 

Associação de Usuários da Bacia Hidrográfica do rio Pará; Josias Gomes Ribeiro Filho, CREA/MG 17 

- Conselho Regional de Engenharia, Arquitetura e Agronomia; Cristiano Dias Carneiro - Prefeitura 18 

Municipal de Itaúna/MG; Adenilson Rodrigues Rubim, Prefeitura Municipal de Três Marias/MG; 19 

Renata Maria de Araújo, SEMAD - Secretaria de Estado de Meio Ambiente e Desenvolvimento 20 

Sustentável de Minas Gerias; Astácio Correa Neto - CBH Afluentes do Alto São Francisco - SF1. 21 

Participaram também: Alberto Simon, Patrícia Sena Coelho e Ana Cristina da Silveira - AGB 22 

Peixe Vivo. O coordenador da CCR Alto SF, Sr. Márcio Pedrosa, inicia a reunião ao dar boas 23 

vindas a todos. Após constatar o quórum faz a leitura dos pontos da pauta: 10h00 - 24 

Credenciamento; 10h05 - Abertura e verificação de quórum; 10h15 - Aprovação da ata da reunião 25 

de 21/02/2014 (anexo); 10h30 - Discussão sobre as propostas de remanejamento dos valores das 26 

rubricas contidas no Plano de Aplicação Plurianual 2013-2015; 11h00 - Apresentação sobre o 27 

andamento dos projetos hidroambientais e Planos Municipais de Saneamento Básico da região do 28 

Alto SF; 12h30 - Intervalo para almoço; 14h00 - Apresentação do relatório de visita aos projetos 29 

hidroambientais pelos membros da CCR Alto SF; 14h30 - Apresentação da proposta de integração 30 

entre a CCR Alto SF e CCR Baixo SF; 15h30 - Informações sobre o Seminário de Irrigação a ser 31 

promovido pela CCR Alto SF em Paracatu/MG; 16h00 - Informações e sugestões de pauta para a 32 
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Plenária do CBHSF a ocorrer nos dias 20 e 21 de novembro em Maceió/AL; 16h30 - Assuntos 33 

gerais; 17h00 - Encerramento. Na sequência da reunião, o Sr. Márcio Pedrosa faz a apresentação da 34 

minuta da ata da reunião de 21/02/2015 e pergunta se algum conselheiro tem alguma consideração 35 

sobre a ata. Não houve manifestações e a ata foi aprovada por unanimidade. Passando ao item 36 

relativo às propostas de remanejamento dos valores das rubricas contidas no Plano de Aplicação 37 

Plurianual 2013-2015, Ana Cristina, Diretora de Integração da AGB Peixe Vivo, explica que o 38 

objetivo da inserção deste item na pauta é a divulgação do PAP aos membros da Câmara e o 39 

levantamento de sugestões e temas específicos para os Seminários que serão promovidos pela CCR 40 

Alto SF. Além dos Seminários, os membros também sugeriram temas para cursos de capacitação. 41 

Passando ao próximo item, o coordenador, Sr. Márcio Pedrosa, convida o diretor técnico da AGB 42 

Peixe Vivo, Alberto Simon para fazer a apresentação sobre o andamento dos projetos 43 

hidroambientais e dos planos municipais de saneamento básico. Após a apresentação foi aberta a 44 

palavra aos membros da CCR que aportaram sugestões e esclarecem eventuais dúvidas. Na 45 

sequência houve a apresentação dos relatos dos membros da CCR que visitaram as obras 46 

hidroambientais financiadas pelo CBHSF com recursos da cobrança pelo uso da água. Passando ao 47 

próximo item da pauta, a secretária da CCR, Sra. Sílvia Freedman apresenta a proposta de parceira 48 

que está em discussão com a diretoria do CBHSF. A ideia é repassar um barco escola que está 49 

cedido ao Instituto Opará, em Três Marias/MG, para que possa ser utilizado em ações de educação 50 

ambiental na região do baixo São Francisco. O barco terá que passar por manutenção e ficará sob a 51 

responsabilidade do membro da CCR baixo SF e presidente do CBH Piauí, Sr. Antônio Jackson. 52 

Finaliza explicando que as negociações estão em fase inicial, mas a ideia foi muito bem aceita pela 53 

Diretoria Colegiada do CBHSF. Após a apresentação da Sra. Sílvia, o coordenador Márcio Pedrosa 54 

abre o debate sobre a formatação e organização do Seminário sobre uso da água na irrigação que 55 

ocorrerá em Paracatu/MG e será promovido pela CCR Alto SF. Ficou definido que os 56 

representantes do setor irrigação/agropecuário irão definir a programação do evento, considerando 57 

que eles sabem exatamente a demanda do setor. Na sequência o coordenador Márcio Pedrosa, 58 

solicita que os membros da CCR Alto SF apresentem sugestões para a pauta da plenária do CBHSF 59 

que ocorrerá no mês de novembro na cidade de Maceió/AL. Após debates, os membros sugeriram a 60 

apresentação das ações das CCR e apresentação dos projetos em andamento. Não havendo mais 61 

assuntos a tratar, o coordenador da CCR Alto SF, Márcio Pedrosa, encerrou a reunião da qual se 62 

lavrou a presente ata. Márcio Tadeu Pedrosa - Coordenador CCR Alto SF – Ata de reunião 63 

aprovada em 14 de maio de 2015. 64 


